阿毘縁の知恵と力を寄せ合い元気のある村づくりを むらづくり協議会長就任にあたって

実 荒金

むらづくり協議会はモデル事業からスタートして6年目を迎えます。このたび協議会 長の大役を担うことになりましたが、地域のみなさんの知恵と力、協力を結集してこそ 元気ある村づくりができるものと思います。

むらづくり協議会は、かつての自治会連合会のとりくみを中心として、生涯学習推進 協議会(もみの木講座)同和教育推進協議会、体育協会阿毘縁支部、自衛消防団の組 織を発展的に解消し、それらのとりくみを引き継いでいます。

これまで多数あった役職を可能な限り整理し、「当て職」で特定の方に集中していた 役割などを多少でも軽減できたのではないかと思います。

現在、日南町の主要産業である農林業が低迷し、少子高齢化、過疎化などが進む中で 農家所得の減少、農林業や地域社会の担い手(後継者)不足が常態化しています。

しかしこれらは決して自然現象でも、自然法則でもありません。人間の営みや政治に よって産み出されていることです。

とかくあきらめ勝ちになるところですが、お互いが知恵と力を出し合い、人間同士と して心のつながり、連帯を大切にしながら、少しでも安全、安心、希望ある地域づくり を進めていきたいものだと思います。

産業の振興が引き続き大きな課題ですし、組織面でも自治会の合併が大きな課題とな ります。地域のみなさんの大いなる議論をお願いいたします。

発

行

冏]毘縁むらづくり協議会

電話87-0909

平成22年5月

各部の部長さんから一

めて分かりました。

阿毘縁地域の人は、

運動好きの人が多いとあらた

きたいと思います。

部員の皆さんまた二年間よろし 保健体育部長として頑張って行

くお願いします。



ご寄付有難うございます

農業委員就任にあたり、むらづく り協議会へ石倉靖雄氏から金一封 の寄付をいただきました。

有難うございました。有効に使わせ ていただきます。

につながる事業もやって行きたいと思っています。 、が、これからは、もう一つの柱である産業(金儲け?) どちらかといえば、 ご意見、 情報をお聞かせくださ 観光面が多かっ

毘縁の皆様アイデア、

ſΪ

期待して待っています

産業観光振興部長 遠藤

蔵さん、 当部では、これまで色々な歴史的遺物、 例えばお

きました。 各種団体と手をつないで交流イベントを行っ 示したり (全部木村忠之さん、 解脱寺裏に散策道(登山道)の整備を行ったり、 石碑、 観音さん、 荒神さん等を写真に収め展 荒金会長がされまし たり たので

た。

ご意見・要望お待ちしています

阿毘縁の史跡・歴史マップを作るにあ たり、こげなとこがあるが知っちょうな るかや~。ここにこげなとこがあるで~ 等、年配の方々はいろいろとご存じだと 思います。皆様のご意見・要望をお聞か せください。

情報提供していただける方は、ご一報 くださればお話を聞きに伺います。

います。 ても大切なことなので、

のでよろしくお願い 不慣れですが一生懸命頑張り します。

よく話し合って取り組みたいと思 ま

いいたします りたいと思いますのでよろしくお願 きながら、この二年間一生懸命頑 福祉防災対策部長 石倉敏広

福祉も防災も生活するうえでと

みんなで

様が気軽に参加できるような活動 てまいりたいと思います。 副部長さん、部員の方と計画

また、

皆様のご意見も聞かせて頂

文化生涯学習部長

この度、文化生涯学習部長を引き

受けることになりました。

地域の皆

議会 活動 協 記 録

(4月)

26日:日野川の源流と流域を守る会事業

打合せ会

28日:町体育協会総会出席

30日:理事・事務局会議

(5月)

6日:協議会長・3自治会長会議

12日:保健体育部会

13日:町自治協議会長・自治会長会議出

席

13日:文化生涯学習部会

れからの予 定

17日:産業観光振興部会

20日~31日:木村忠之氏収蔵

おもいで、記録アルバム展

2 4 日:福祉防災対策部会

地域の見どころ情報

阿毘縁は桜の見ごろ サクラは桜でも芝桜

砥波の大塚康益さん宅の庭に植え られた芝桜が見頃です。通る機会 が少ないかもしれませんが是非一 度見られてはいかがですか。" きれ いですよ"

山桜もボタン桜も今年は最高です

おもいで、記録アルバム展

木村忠之さん収蔵

日:5月20日(金)~5月31日(月)

午前8時30分~午後4時

所:阿毘縁会館 場

但し 事務長在館中に限り

(土・日、不在時は閉館)

使用後は、 二日前までに申請してください。 じます。 則として、 会館 体育館 ん宅で貸出してもらってくださ が必要になった時は、 務長が留守の場合や、 荒金実さ

した。

荒金実さんにバトンタッチされ 就任され、 を旧協議会長石原聡さん 四月十五日、 会館・ 新協議会長さん 体育館の か の管 5

鍵管理につい

100 Km マラソンファイナル大会

6月27日(日)にちなん100Kmマラソン全国大 会が計画されており、今年が10回目で最終回を迎えま す。皆様方には今年もボランティアをお願いします。

後日100 Km マラソン実行委員会から、ボランティ アの委嘱状が届きます。当日都合のつかない方は早めに、 阿毘縁地域振興センターまで連絡をください。

最後の大会です、委嘱状の届かなかった方も是非沿道 等で声援をお願い致します。

思ったら真夏日

朝は霜

植

みなさ~ん春が来ました。

لح

物さん達もビックリでしょうネ 動物 (人間も) 大変ですが、

ところで、『あしびえ杜の市』

山帰来通

れにおいで下さいませ。 に行います。 六月十二日 (土) と十三日 (日 ぜひ、皆様いい

香りにつつま

雅

さんがあったりの楽しいイベン んがあったり、 いろんな手作り品や、 トを行いたいと思います。 バラの一番美しい時期 ホットドッ ソバ屋さ 開放します。

てアボンリー にてバラ園を無 デンパーティー゛と銘打ちまし の話です。今年は゛ロー ズガー